

## Fehring: Die Kaserne wird jetzt wieder mit Leben erfüllt

28. April 2017, 08:13 Uhr ▪ 1.929× gelesen ▪ 0 ▪ 0



Johann Winkelmaier: "Wir haben im Gemeinderat und mit den Bürgern sehr kontroverielle Diskussionen geführt." ▪ hochgeladen von [Heimo Potzinger](#)



Autor: [Heimo Potzinger](#) aus Südoststeiermark

FEHRING. Nun ist es fix. Der Verein "Leben in Gemeinschaft" zieht mit seinen Mitgliedern in die aufgelassene Kaserne ein. Die Abstimmung im Gemeinderat fiel deutlicher aus als die vorangegangenen Diskussionen erwarten ließen. Lediglich Gemeinderat Thomas Heuberger (ÖVP) sollte letztlich den Beschluss nicht mittragen. Ursprünglich hatte Bürgermeister Johann Winkelmaier um jede einzelne Stimme "gebuhlt", war für den Beschluss doch eine Zweidrittelmehrheit notwendig (die WOCHE hat berichtet). Dass schlussendlich auch SPÖ und FPÖ "mitzogen", ist u.a. dem Vertrag,